

**Confidencial**

Diputados se van

de "puente" cinco días

A pesar de su cargada agenda de trabajo, los diputados adelantaron sus sesiones ordinarias para este lunes 30 y martes 31, para irse de "puente" por los Días de Muertos, y volver a sesionar hasta el lunes 6 de noviembre. No obstante, de acuerdo con los planes de la mayoría de Morena y sus aliados, la idea es dejar tarea a los legisladores, que se lleven el dictamen del Presupuesto de Egresos 2024 aprobado ya desde esta misma semana en la Comisión de Presupuesto, para su análisis, y la semana entrante debatirlo en el pleno, a partir del martes 7.

Polémica por las despensas

Jesús Ramírez, vocero del Presidente, acusó al expresidente **Felipe Calderón** de zopilotear, por replicar en inglés un mensaje respecto de que el gobierno reetiqueta la ayuda humanitaria con su logotipo. "Desgraciadamente hay políticos y medios que buscan sacar provecho político del desastre de Guerrero. Es momento de unir esfuerzos y voluntades para ayudar a los hermanos en Acapulco. Deje de zopilotear". Sin embargo, en el reporte diario que compartió López Obrador, el secretario de Marina sí habla de que la dependencia "empaqueta" despensas donadas, aunque claro, no dice que con emblema del gobierno de México.

Reestreno... y fuego en la Línea 1

Ayer reanudó servicio el tramo Pantitlán-Isabel la Católica de la Línea 1 del Metro, luego de los trabajos de rehabilitación. Claudia Sheinbaum celebró el reinicio de operaciones de "la nueva Línea 1". Pero sólo pasaron unas horas y ya se presentó un primer incidente. Usuarios reportaron fuego debajo de las vías, entre los rieles de la estación Moctezuma. El Sistema de Transporte Colectivo informó que, aparentemente, un objeto metálico provocó un corto circuito y el flamazo. A ver si al rato no acusan "sabotaje".

Atento recordatorio

En el marco del descontento por la eliminación de los fideicomisos del Poder Judicial y de la embestida desde el Ejecutivo, ayer la Suprema Corte de Justicia publicó en su cuenta de X un atento recordatorio. "La división de poderes se establece en la Constitución y tiene por objeto evitar el abuso y concentración del poder público", aseveró. El alto tribunal añadió que "la existencia de la República garantiza el equilibrio para que el poder no esté concentrado en una sola persona o en uno de los tres poderes. Con ello evita el abuso de uno de ellos sobre los otros". Al que le quede el saco...

Fuego amigo al estilo Porfirio

En Morena, el senador **Alejandro Rojas Díaz Durán**, suplente de Ricardo Monreal, parece que aspira a ocupar el papel que jugó Porfirio Muñoz Ledo, de ser el más ferviente crítico del partido y del Presidente, desde dentro. Ayer aseguró que para enfrentar la crisis en Guerrero el mandatario no sólo está "atascado", sino además "rebasado". Y soltó que "aquí la víctima no es el presidente López Obrador, las víctimas (sic) es Guerrero y más de un millón de habitantes de Acapulco que en 90 por ciento de sus actividades dependen del turismo, del comercio y de los servicios".

Suma apoyos Eduardo Ramírez

Los verdes en Chiapas se sumaron a **Eduardo Ramírez** para la coordinación local morenista, por lo que este fin de semana lo arroparon en un masivo evento donde el diputado federal Jorge Luis Llaven Abarca destacó que el senador es el mejor proyecto que tiene el estado, y en ese sentido llamó a sus compañeros de partido a respaldarlo por el bien de todos los chiapanecos. El acto reunió, además de militantes, a alcaldes, diputados locales y federales del partido que gobierna en la mayoría de los municipios de entidad, y en breve se estaría definiendo también el Partido del Trabajo, así como ya lo hizo también el Partido Redes Sociales Progresistas. Lo malo para Ramírez es el tema de la equidad de género, que jugará en su contra.